

INICIATIVAS

Universitarios de Granada estudian en una asignatura el incendio de Málaga del pasado verano

La zona devastada por las llamas es protagonista de una materia optativa del segundo ciclo de Arquitectura. La imparte el malagueño José María Romero

09.03.13 - 09:37 - ISABEL MÉNDEZ | MÁLAGA



Encabezamiento de la actividad desarrollada en torno al estudio del incendio ocurrido en Málaga a finales del verano.

El gravísimo incendio que arrasó más de 8.000 hectáreas en la Costa del Sol el pasado verano es objeto de estudio en la Universidad de Granada. Concretamente, es protagonista en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura (ETSA), donde los alumnos de cuarto y quinto curso analizan los efectos devastadores de las llamas en la asignatura optativa Monográficos de proyectos.

La imparte desde hace más de siete años un malagueño, el arquitecto José María Romero, que para el curso 2012-2013 propuso como tema este siniestro, en colaboración con la Fundación Rizoma. Para profundizar en él organizan coloquios con profesionales invitados en Granada, pero por supuesto también realizan visitas de campo al territorio afectado, y desarrollan talleres (workshops) en las poblaciones próximas afectadas por el incendio. De hecho, este fin de semana se [reunirán en Mijas](#), en un encuentro gratuito al que puede asistir todo aquel que esté interesado. Este taller recoge el testigo del que se celebró en noviembre en Mijas y Coín ya que, como comenta Romero, se suele hacer "uno o dos" por curso lectivo, aunque depende del funcionamiento de cada edición al que asisten profesionales de distintas áreas como economistas o abogados.

El objetivo de esta asignatura, según explica Romero, es que los alumnos lleguen a tener "una visión multidisciplinar de un problema territorial" y se conozca a la población, de ahí que se colabore con entidades que trabajan en la zona, como por ejemplo Ecologistas en Acción de Mijas y Marbella, la asociación Jara (Coín) o la Agrupación Ecologista Pinsapo, de Marbella.

Según explica su responsable, el gran reto de este esfuerzo es que el trabajo de sus estudiantes se convierta en un "proyecto real", de ahí que estreche lazos con distintos organismos y no se descarta pedir financiación a través de la Red para poder conseguir sus objetivos.

El papel clave de Internet

Internet supone un pilar fundamental en la divulgación de los avances de estos universitarios, no en vano difunden su labor tanto a través del blog [Málaga, el monte en llamas](#) como en [Facebook](#), [Twitter](#) y hasta en el portal [Youtube](#).

TAGS RELACIONADOS

universitarios, granada, estudian, asignatura, incendio, malaga, pasado, verano